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Situation aller Schulen im Ortsamtsbereich analysieren sowie Lehrermangel, 
Unterrichtsausfall und Integrationsproblemen begegnen- 
 
Antrag auf Durchführung einer Sondersitzung des Beirats Blumenthal 
 
Der Beirat Blumenthal hat sich in seinen Sitzungen schon oftmals mit diversen 
Problemen an den Schulen auseinandergesetzt. Zuletzt befasste sich der Beirat mit 
der Situation der Grundschule in Rekum, woraufhin ein Antrag verabschiedet wurde, 
der letztlich alle Blumenthaler Schulen betrifft. 
Nun liegt ein Beschwerdebrief von Eltern der Grundschule Wigmodistraße vor, ferner 
sind auch anonym immer häufiger Lehrkräfte dabei, die Situation an den Schulen zu 
bemängeln. 
Der Beirat bekräftigt seinen Beschluss vom November 2017, wonach 
Sofortmaßnahmen nötig sind, um die Gesamtsituation an den Schulen bis zu Beginn 
des 2. Halbjahres nachhaltig zu verbessern. 
Der Beirat hält es für zwingend notwendig, im Rahmen einer Sondersitzung im 
Januar 2018 die konkrete Situation aller Schulen des Ortsamtsbereiches Blumenthal 
zu analysieren, um gemeinsam nach pragmatischen Wegen für eine Verbesserung 
der mangelhaften Unterrichtsversorgung und Lehrerausstattung zu suchen. Die 
Senatorin für Bildung wird aufgefordert zu dieser Sondersitzung Vertreter aus ihren 
Haus zu entsenden. 
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